



Foto: Campeonato Internacional de Aerobios.

Cuba conquistó cinco medallas de oro y una de bronce en el Campeonato Internacional de Aeróbicos y Fitness de Snatreshka 2023, en Rusia.

Las coronas las alcanzaron Keiler Reyes Álvarez, Daniel Vale Naya y Diego Sánchez Peguero en las lides individuales de las categorías 13-15, 15-17 y más de 19 años de edad.

También reinaron Aylén Fernández Anzardo y Daniel Vale en el evento de duetos, y otra vez ellos junto a Diego en la lid de tríos. El metal de bronce correspondió a Aylén en la lid individual femenina.

La muy premiada delegación cubana proviene de un proyecto comunitario denominado Venga la Esperanza, fundado en 1994 en la Escuela Primaria Manuel Isla, del municipio habanero de La Lisa.

Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder, felicitó al equipo a través de la red social X: “fruto de mucho trabajo forjado desde la voluntad de hacer, que ha impactado en más de una generación de estudiantes”.

Cuba brilla en el Campeonato Internacional de Aeróbicos y Fitness de Snatreshka 2023

Last Updated: Wednesday, 06 December 2023 13:01

Hits: 264

Al evento en Rusia asistieron representaciones de una decena de países.

(Tomado de [Jit](#))